

経済倶楽部便り

◆東京◆ 第3回目となる緊急事態宣言は当初、

5月は31日まででしたが、5月21日に6月20日まで延長されました。このため、6月の講演会は3回分がオンライン動画の配信のみに変更されました。実はこの6月は経済倶楽部が1931年6月に設立されてから、ちょうど90周年目になる月です。そのため、ノンフィクション作家の保阪正康氏に記念講演をお願いしていたのですが、リアルの講演会が出来ず、残念でした。ご講演は「石橋湛山首相と日本近現代史」で、石橋湛山の言論が生まれた思想や哲学とその日本の近現代史における役割について論じていた

いただきました。8月号に掲載予定です。

5月の新会員をご紹介します。三菱UFJ銀行特別顧問の小山田隆様、三井住友銀行日本橋支店法人営業部長の河西泰憲様、農林中金総合研究所社長の川島憲治様、日本投資環境研究所社長の藤田直樹様です。

8月の定例講演会は休会となり、9月3日からの再開となります。

◆中部◆ 愛知県も緊急事態宣言期間の延長で6月20日まで講演会は中止。解除後最初の講演会はジャーナリストの中岡望氏にお願いしました。講演では米国における所得、教育、人種、宗教など分断状況について解説頂きました。

8月の定例講演会は休会し、9月からの再開となります。
(日暮良一)